Talentierte Mitarbeiter von morgen finden beim Karriere Kick in Lebach

3+

Berufsorientierungsmesse unterstützt Unternehmen im Nachwuchs-Recruiting



Siegerehrung beim Karriere Kick - Ausbildungsplatzmesse | Foto: Karriere Kick Deutschland

Die Sport- und Mehrzweckhalle in Lebach öffnet am 23. November 2023 ihre Türen für die Berufsorientierungsmesse Karriere Kick: Vertreter von Unternehmen und Firmenchefs haben die Möglichkeit, potenzielle Auszubildende in lockerer Atmosphäre am Tischkicker kennenzulernen. Das gemeinsame Erlebnis bleibt in Erinnerung und es entstehen nachhaltige Kontakte. Organisiert von der IT- und Marketingfirma 3 Plus Solutions und der Wirtschaftsförderung der Stadt Lebach findet die Veranstaltung zum ersten Mal im Saarland statt. Um jungeMenschen besser zu erreichen, ist es wichtig, sich den verändernden Erwartungen anzupassen und sich auch mal an kreativere Recruitingkonzepte zu wagen. Genau da setzt der Karriere Kick an.

Marco Schröder, Geschäftsführer von 3 Plus Solutions: "Ich bin selbst Firmenchef und kenne die Herausforderungen, vor denen Unternehmen aktuell vor allem in der Mitarbeitergewinnung stehen. Der Karriere Kick ist unsere Antwort auf den Fachkräftemangel und die sich verändernden Erwartungen junger Menschen. Diese wollen heutzutage unterhalten werden und sich nicht von Stand zu Stand langweilen. Beim Kicker spielen auf unserer Messe bekommen sie Unterhaltung geboten. Unternehmer können außerdem locker mit potenziellen Azubis ins Gespräch einsteigen und bleiben eher in Erinnerung als bei herkömmlichen Unterhaltungen an traditionellen Messeständen. Wir freuen uns, dass schon so viele Unternehmen aus der Region mit dabei sind und die Möglichkeiten erkannt haben, die der Karriere Kick eröffnet."

Mehr erreichen durch digitales Recruiting und moderne Kommunikationskanäle

Ein großer Teil der Kommunikation der Messe findet innerhalb der Karriere Kick App statt, damit Unternehmen die Schüler dort abholen können, wo sie sich heutzutage aufhalten und auskennen.

Mit der Anmeldung am Karriere Kick bekommen Unternehmen außerdem Zugang zu einem Online-Bewerbungstool, über das sie einfach und schnell alle ihre Azubi-Stellen veröffentlichen können. Die Stellen erscheinen automatisch auch in der Karriere Kick App sowie auf der Website und zusätzlich auf Google for Jobs, Indeed und Talent.com. Sind Schüler interessiert, können sie sich über die App beim Unternehmen bewerben. Bewerbungen gehen auf dem Online-Bewerbungstool ein, können dort von den Verantwortlichen der Unternehmen gesichtet und auch einfach verglichen werden.

Netzwerkevent vorab – mit potenziellen Geschäftspartnern und Neukunden vernetzen

Teilnehmende Unternehmen und Partner haben die Möglichkeit, sich im Vorfeld schon untereinander kennenzulernen und auszutauschen. Am 22. November 2023, ein Tag vor der Karriere Kick Messe selbst findet ab 17:30 Uhr in der Sport- und Mehrzweckhalle in Lebach das Netzwerkevent zur Veranstaltung statt. Hier können sich die Aussteller vorab miteinander vernetzen, von den Erfahrungen des jeweils anderen z. B. in der Mitarbeitergewinnung profitieren und sogar neue Kunden generieren.

Unterstützt wird die besondere Ausbildungsplatzmesse von der Industrie und Handelskammer, der Handwerkskammer sowie der Arbeitsagentur des Saarlandes.

Jürgen Barke, Stellvertreter der Ministerpräsidentin des Saarlandes als auch Minister für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie des Saarlandes wird bei der Netzwerkveranstaltung ein Grußwort an die Unternehmensvertreter richten.











